

RESUMENES XXXVI CONGRESO CHILENO DE CIRUGIA PEDIATRICA

**POSTIOPLASTIA. COMPLICACIÓN TARDÍA INUSUAL. REPORTE DE UN CASO**

Autores: Centurión J., Calvo A., Ruíz Juri I., Rossi A., Suárez C.  
Servicio de Cirugía Pediátrica. Hospital Pediátrico del Niño Jesús  
Córdoba, Argentina

**Introducción:** La cirugía correctiva de fimosis ha demostrado ser muy eficiente, sin embargo no esta exenta de complicaciones.

**Objetivo:** presentar un caso de evolución posquirúrgica infrecuente.

**Caso:** Paciente de 12 años de edad, sin antecedentes personales patológicos de importancia, que fue intervenido quirúrgicamente a los 3 años de edad por fimosis, en el cual se le realiza postioplastia con sección longitudinal de anillo fimótico con sutura transversal, con aparente buena evolución posquirúrgica. Consulta a nuestro servicio, derivado por servicio de Pediatría, identificando salida de glande peneano por orificio prepucial dorsal con persistencia de anillo fimótico no resuelto. Se decide intervención quirúrgica correctiva realizando sección de puente cutáneo prepucial para posterior postectomía; buena evolución, alta a las 8 horas posquirúrgicas y controles ambulatorios periódicos satisfactorios.

**Conclusión:** La postioplastia o técnicas similares para la resolución quirúrgica de fimosis son procedimientos confiables que deben ser controlados por cirujanos pediátricos; detectando así posibles complicaciones tempranas algunas de ellas de gran impacto físico y psicológico.